

彼方小だよい

児童数配布

富田林市立彼方小学校
令和7年冬休み号



【彼方小 HP の QR コード】

ふゆやす むか 冬休みを迎えるにあたって

こうちゅううえもとひろし
校長 上本 浩

はや 早いもので、今年も残りわずかとなりました。子どもたちは、今日から
はじ ふゆやす くりすます しょうがつ こころま
始まる冬休みや、クリスマス、お正月を心待ちにしていることでしょう。
まち さんた すぐた み かてい ねんまつねんし じゅんび すこ すす
街にはサンタの姿が見られ、家庭では年末年始の準備が少しずつ進んで
おも いることと思います。

しょうがつ ぞうに むかし う つ
お正月といえば、「雑煮」や「おせち」など、昔から受け継がれてき
にほん しょくぶんか あたら とし かぞく けんこう しあわ
た日本の食文化があります。これらには、新しい年に家族の健康や幸せ
ねが しんねん つかさど としがみさま むか たいせつ い み こ
を願い、新年を司る年神様をお迎えするという大切な意味が込められています。また、今年は万博を訪れた経験や、彼方小学校には海外につな
ともだち ことし ばんぱく おとず けいけん おちかたしようがっこう かいがい
がりのあるお友達もいるので、ほかの国や文化では新年をどのように祝い、
ゆらい ゆら しら きょうみぶか
どんな由来があるのかを調べてみるのも、興味深いかもしれません。

しょうがつ はつもうで はつひ で み あたら いちねん はじ
また、お正月には初詣に出かけたり、初日の出を見て新しい一年の始
かん よる はつゆめ み たの
まりを感じたりします。夜には、どんな初夢を見るのか、楽しみにしてい
る子もいるかもしれません。お正月遊びでは、コマ回しやすごろくなど、
むかし あそ ふ きかい こま じょうず まわ しぜん えがお
昔ながらの遊びに触れる機会もあり、コマが上手に回ると、自然と笑顔が
ひろ 広がります。

しんねん むか がつ な のか なくさ
そして、新年を迎えてしばらくすると、1月7日の「七草がゆ」があります。年末年始で疲れた体をいたわり、健康を願う日本の知恵です。こうした行事一つ一つに、先人の思いや願いが込められていることを、子どもたちにも伝えていきたいものです。

しょうがつ こ たの としたま
お正月には、子どもたちにとって楽しみなお年玉もありますが、「ありがとう」の気持ちを忘れず、大切に使うことも学んでほしいと思います。
ふゆやす かぞく ちいき ひと す じかん ふ たいせつ きかん あんぜん
冬休みは、家族や地域の人と過ごす時間が増える大切な期間です。安全に気をつけながら、心も体もゆっくりと整え、新しい年への力を蓄えてほしいと願っています。新年、3学期の始業式に元気な子どもたちに会えることを、教職員一同、楽しみにしています。